



EN IMAGENES

Vuelta a clase en tres centros de la Universidad

Los estudiantes de Farmacia, Psicología y la Escuela Politécnica de Ávila regresaron ayer a clase y llenaron las aulas. Los alumnos de estos tres centros a partir de segundo curso han sido los primeros en iniciar el año universitario 2011-2012. La próxima semana será el turno de otras seis facultades y el resto de centros retomará las clases el día 26 de septiembre, fecha en la que también comenzarán los estudiantes de nuevo ingreso. /BARROSO

